



CÁMARA POST

Actualidad de la Casa de las Empresas

Cámara
Zaragoza

Nuevo programa Impulsa Startup para ayudar a emprendedores

La Cámara de Comercio de Zaragoza lanza la primera fase de este proyecto y la mejor idea obtendrá 1.600 euros de premio

Cámara Zaragoza ha firmado un convenio con Cámara de España, cofinanciado con fondos europeos, para desarrollar el programa Impulsa Startup. El proyecto consta de dos fases: Crea y Crece y Despega. Este año, Cámara Zaragoza va a desarrollar la primera fase, Crea y Crece, cuyo objetivo es ayudar a emprendedores con una idea de negocio escalable (cualquier proyecto emprendedor que pueda utilizar tecnología para crecer) a convertirla en un mínimo producto viable y testarlo en el mercado.

Los participantes, personas físicas entre 18 y 65 años, recibirán de forma gratuita 36 horas de formación en áreas clave para su desarrollo como emprendedor y para crear su 'startup', tutorías para llevar a la práctica lo aprendido y sesiones de mentorización con empresarios referentes en creación de empresas y emprendimiento.

La diferencia de este programa para el fomento del emprendimiento es que se centra en motivar al interesado, en darle herramientas útiles para el desarrollo



El programa se centra en dar herramientas para poner en marcha un negocio. GUILLERMO MESTRE

De la marca a la acción

Mañana empieza un 'workshop' exclusivo de seis sesiones para profesionales con experiencia que quieren ser vistos, escuchados y elegidos. Una consultora experta en selección y marca personal ayudará a los alumnos a trabajar su marca personal, conseguir una comunicación efectiva y emocional y moverse por redes, pódcast y vídeo. Esta actividad se enmarca en el pro-

grama Talento 45+, en el que se ayuda a personas de entre 45 y 60 años en situación de desempleo, ofreciéndoles acciones adaptadas a sus necesidades y capacidades. Participando en el programa Talento 45+ obtienen la formación y cualificación necesarias que requieren las empresas para favorecer su inserción laboral. Más información en la web de Cámara Zaragoza.

y puesta en marcha de su idea, pero, sobre todo, le ofrece una amplia red de contactos empresariales que harán que su proyecto se potencie y se conozca.

Además, la mejor idea tiene premio. Los emprendedores que quieran tendrán la oportunidad de presentar su proyecto ante un jurado, y la mejor idea se llevará 1.600 euros en metálico.

El periodo de inscripción ya está abierto y finaliza el 4 de julio de 2025, y se seleccionarán 15 proyectos para participar en esta convocatoria.

La Escuela Impulsa premia la innovación en formación

La Escuela Impulsa, el entorno de conocimiento creado por Cámara Zaragoza para acompañar a las empresas en la capacitación de sus equipos, pone en marcha la primera edición de los Premios Escuela Impulsa, coincidiendo con el primer aniversario de la escuela, para reconocer las iniciativas más innovadoras en el entorno de formación corporativa. Las organizaciones que quieran participar pueden presentar su candidatura hasta el 27 de agosto en cualquiera de las tres categorías: Detección de necesidades formativas, Innovación en la capacitación y aprendizaje y Medición del retorno de inversión.

La resolución de los premios se conocerá el 24 de septiembre, y los proyectos seleccionados se difundirán y se convertirán en referentes.

Atracción, retención y absentismo laboral: ¿tienen solución?

La Cámara de Comercio de Zaragoza, tras detectar una creciente inquietud entre las empresas por los retos que supone atraer y retener talento, así como gestionar el absentismo laboral, y sabiendo lo mucho que estos aspectos inciden en la competitividad, ha decidido organizar una jornada específica para abordar estas cuestiones.

Bajo el título 'Atracción, retención y absentismo: ¿tienen solución?', el encuentro tendrá lugar el próximo 11 de julio en la sede de la Cámara y reunirá a expertos y profesionales del ámbito de los recursos humanos con el objetivo de ofrecer herramientas prácticas y soluciones a estas problemáticas que impactan directamente en la competitividad y el bienestar organizativo.



■ **ENTREGA DE LOS PREMIOS EXPORTACIÓN.** Cuatro empresas han sido distinguidas este año con los Premios a la Exportación 2024 de la Cámara. Se trata de HMY, en la categoría de Gran empresa; PMF Distribution, en la de Pyme; Panel Sandwich, el Premio Club Cámara a la Internacionalización; y Voeral, el Premio Extraordinario por su Trayectoria internacional. Un año más, los Premios a la Exportación contaron con el patrocinio de JCV, Ibercaja y Avalia. Este año, además, se contó con el apoyo del Gobierno de Aragón y Arex.



■ **GRUPO LOBE, EN EL CLUB LÍDER.** Grupo Lobe, empresa dedicada al sector inmobiliario, se ha incorporado Club Líder, la plataforma de liderazgo y 'networking' que aglutina a más de 80 grandes compañías y a medio centenar de sociedades participadas. Así lo ratificaron Juan Carlos Banderés, director general de la empresa, y Jorge Villarroya, presidente de Cámara Zaragoza. Hasta la firma de este convenio de adhesión, Grupo Lobe formaba parte del Club Cámara en la modalidad Fórum Plus.